

09/09/2016

Fiscalía organizó jornada de trabajo con peritos que evalúan a víctimas de delitos sexuales

Una importante jornada de trabajo enfocada en los delitos sexuales, desarrollaron peritos de distintas instituciones y profesionales de la Fiscalía. Perito es una persona experta en una materia, quien podría exponer en un juicio oral los resultados de su trabajo o pericia.



A la actividad, organizada por la Fiscalía Regional, asistieron profesionales del Servicio Médico Legal, Centro de Atención a Víctimas de Delitos Violentos (CAVI) de la Corporación de Asistencia Judicial y el Programa de Diagnóstico Ambulatorio, DAM, dependiente del CEPIJ en Coyhaique y Puerto Aysén.

“Trabajamos fundamentalmente los peritajes de delitos sexuales, donde se abordó -entre otros- cómo son estos peritajes, en qué consisten y cuáles son sus efectos en la audiencia de juicio oral”, explicó el psicólogo Raúl Reyes, integrante de la Unidad de Atención a Víctimas y Testigos de la Fiscalía.

FUNDAMENTALES

En esta jornada, donde expuso el abogado asesor de la Fiscalía, Luis Soto; el fiscal adjunto, Luis Contreras y psicólogo URUVIT, Raúl Reyes, se desarrolló un relevante análisis sobre la función del perito al momento de evaluar personas que han sido víctimas de delitos sexuales.

Respecto de la relevancia de esta materia, el psicólogo de la Fiscalía dijo que “los peritajes son fundamentales durante toda la investigación porque muchas veces sirven para clarificar alguna pregunta que puede formular el fiscal”. El profesional añadió que dentro de las facultades que tienen los fiscales pueden solicitar peritajes a psicólogos, asistentes sociales, médicos o peritos documentales, entre otros.

“Los informes aclaran cuestiones que tienen que ver con situaciones de tanta relevancia, como los efectos que ha tenido un delito para un niño o niña, o también cuán válido puede ser su testimonio ante el tribunal”, finalizó Raúl Reyes en relación a este importante jornada de trabajo de peritos con fiscales y profesionales del Ministerio Público en la Región de Aysén.